

## Mahasiswa Ajukan Keringanan Biaya Kuliah Dipermudah

**SEMARANG-** Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik (FISIP) Undip memberikan perhatian pada mahasiswa yang mengalami kesulitan pembiayaan selama masa pandemi wabah.

Salah satunya juga dengan membantu memberikan kemudahan bagi mereka yang ingin mengajukan keringanan biaya kuliah.

"Kebetulan di fakultas ini terdapat 51 mahasiswa yang mengajukan upaya banding atau meminta keringanan pembiayaan atau sekarang dikenal dengan istilah uang kuliah tunggal (UKT). Kami pun telah membentuk tim verifikasi untuk mengetahui kondisi sesungguhnya mahasiswa dan keluarganya menyusul adanya pandemi korona," kata Dekan FISIP Undip Dr Hardi Warsono, disesela Gerakan FISIP Peduli 2020, di kampus Tembalang, kemarin. Forum itu dihadiri para dosen, karyawan, dan mahasiswa.

Disebutkannya selain 51 mahasiswa itu, sebelumnya terdapat 63 mahasiswa yang juga mengajukan keringanan biaya. Semuanya diproses oleh fakultas sesuai dengan ketentuan yang diberlakukan pihak universitas.

Dikatakan dalam kondisi seperti ini sangat memungkinkan mahasiswa dan keluarganya mengalami kesulitan hidup. Alasan ini yang membuat fakultas itu memberikan perhatian pada civitas academica. Dekan juga menambahkan upaya lain sebagai bentuk rasa empati atas kondisi ini, sudah ditempuh berbagai langkah.

### **Sisihkan Pendapatan**

Di antaranya juga dengan mendukung Gerakan Undip Peduli (GUP) 2020 yang merupakan perwujudan tanggung jawab sosial menjawab fenomena ini. Melalui aksi ini, dosen beserta seluruh karyawan FISIP UNDIP secara sukarela menyisihkan pendapatan pada bulan Mei, Juni, dan Juli untuk disumbangkan bagi kegiatan penanganan dampak wabah. Hal ini utamanya diperuntukkan bagi mahasiswa rantau yang tidak pulang dan masih kos disekitar kampus.

Senada dengan program yang digulirkan universitas, maka FISIP Undip melalui Gerakan FISIP Peduli Dampak Covid-19 menggandeng Ikatan Alumni FISIP Undip (IKA-FISIP Undip) dan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FISIP Undip untuk bergerak membantu para mahasiswa yang terkena dampak wabah dalam "Gerakan Alumni FISIP Peduli Almamater". Bantuan akan disalurkan dalam bentuk tunai atau logistik kepada para mahasiswa S-1 FISIP yang membutuhkan.

Arahan Ketua Umum IKA-FISIP Undip Akhmad Muqowam, terkumpul donasi hingga 8 Mei 2020 mencapai Rp. 18.350.104.

Sebanyak 171 mahasiswa terbantu dengan adanya gerakan ini. Adapun melalui kegiatan Dekan Hardi Warsono, memimpin pembagian bingkisan 100 paket sembako.

Bingkisan ini diberikan kepada 68 tenaga kependidikan, 16 petugas kebersihan dan 16 mahasiswa Pasca Sarjana di lingkungan FISIP Undip. (H41-26)